

Poutine annonce que l'armée russe sera bientôt équipée d'un armement ultramoderne



Moscou, 29 juin (RHC) Le président russe, Vladimir Poutine, a annoncé que l'armée de son pays sera bientôt équipée avec des systèmes de missiles anti-aériens S-500 et de missiles balistiques intercontinentaux Sarmat.

Lors d'une réunion des diplômés des universités militaires de la Russie au Kremlin, Poutine a précisé qu'on avait remis à l'Armée Russe des missiles d'avant-garde et des missiles supersoniques Kinzhal, a

informé le média local TASS.

Il a également informé que bientôt les missiles balistiques intercontinentaux Sarmat seraient incorporés, ainsi que les missiles supersoniques Tsircon et les systèmes S-500 Prometey, entre autres.

Selon des déclarations du président russe, Moscou élabore un programme étatique d'armement pour 2034, tenant compte des innovations révolutionnaires des principaux instituts de recherche et des bureaux de conception du pays.

S'adressant aux diplômés, Poutine a exprimé que la mise en œuvre de ce plan sera axée sur le renforcement du potentiel de défense du pays.

Par ailleurs, il a mis l'accent sur le fait que les exigences les plus rigoureuses s'appliquent aux diplômés des institutions d'enseignement des agences responsables d'appliquer la loi et des services spéciaux afin de pouvoir les utiliser pour la protection du peuple des menaces internes et externes.

« Les résultats significatifs et éclatants dans ce secteur, ainsi que dans d'autres domaines essentiels constituent une garantie de la confiance des citoyens et du développement sûr et constant de la Russie » a précisé le chef de l'État du pays euro-asiatique.

Source (HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/262246-poutine-annonce-que-larmee-russe-sera-bientot-equipee-dun-armement-ultramoderne>



Radio Habana Cuba